

紫陽花やラベンダーなどの花がいきいきと咲いています。もうすぐ訪れる梅雨が待ち遠しいのかもしれませんが。先日のオープンスクール、児童の様子や学校の様子はどうでしたか。学校評議員の皆さんには、子どもたちが元気に遊んでる様子や熱心に授業に取り組む様子をほめていただきました。参観の方のマナーもとてもよく、児童も落ち着いて学習できたようです。7月の個人懇談会も、よろしくお願いします。



よいストレスと悪いストレス

よいストレスは、「テストの時間があと10分しかない！集中してがんばろう。」「明日は音楽会。緊張するけどがんばって演奏しよう。」というような、がんばったら達成できるかもしれないようなストレスです。悪いストレスは、がんばっても達成できない、乗り越えられないストレスです。少しがんばれば達成できることが大事なんですね。学校でも家でも、他の子ができるからと、できないことをやらせ続けることが強いストレスになります。一人一人に合った課題が達成感を呼び、次への意欲につながるのですね。

姫路市蝶 ジャコウアゲハ

正門に入って横のところに、ウマノズクサと言う植物が育っています。そのため、それが幼虫のエサとなるジャコウアゲハが卵を産みに来て、幼虫、さなぎとなり蝶となってまた卵を産むという、素敵な循環になっています。ウマノズクサも減ってしまい、人の手で増やしていかないと蝶の住む場所が無くなってしまいそうです。このまま城東小で増えていってくれと嬉しいです。

ジャコウアゲハは平成元年の市政百年の時に、姫路市の市蝶に制定されました。その理由は、姫路城の瓦にアゲハがたくさん描かれていること。さなぎとなった姿が、姫路城で濡れ衣を着せられ亡くなってしまったあのお菊さんがしばられている姿からお菊虫と呼ばれていることからだそうです。「1ま〜い、2ま〜い、3ま〜い、、、。」で有名なお菊さん



6月4日学校訪問

前に学校だよりに載せていた、市教育委員会による学校訪問がありました。



3・4校時に全員の授業参観、昼食をはさんで諸帳簿の点検をしていただきました。子供たちは、少し緊張しながらもどのクラスでも授業に意欲的に取り組んでいました。

5校時後、職員室での指導・助言では、「他の学校に比べて、子どもたちがとても落ち着いており、しっかりと学習に取り組んでいる。」「授業者のICTの活用や授業の進め方もレベルが高い!」「書類も完璧に処理できている。」と絶賛していただきました。自慢ばかりですみません。職員みんなで取り組んできたことが正しかったことが証明されました。まだまだ授業改善への通過点ですので、これからも精進していきます!